



St. Franziskus
Katholisches Kinder- und Familienzentrum
Fahrbachstraße 20 • 73431 Aalen
Telefon 07361-62886
E-Mail: stfranziskus.aalen@kiga.drs.de

Öffnungszeiten: Montag - Freitag von 7.00 - 16.00 Uhr
Gerne zeigen wir Ihnen nach Terminabsprache auch vor Ort die Räumlichkeiten

Anmeldung für einen Kita-Platz über die zentrale Vormerkung
<https://portal.little-bird.de/Suche/Aalen>

Träger: Katholische Gesamtkirchengemeinde Aalen
Friedrichstraße 53 • 73430 Aalen
www.katholische-kirche-aalen.de
E-Mail: kvzaalen@kvz.drs.de



2020-02-b.kausch.grafik



St. Franziskus
Katholisches Kinder- und Familienzentrum



„...es ist eine Atmosphäre wie in einer Familie“
Mama im Plauderstüble

- Der individuelle Bedarf jeder Familie steht für uns im Mittelpunkt unserer Arbeit
- wir begleiten die Selbstbildungsprozesse der Kinder und sehen jedes Kind als einzigartig an
- Partizipation, dialogische Haltung sowie Anerkennung und Zugehörigkeit sind wichtige Eckpfeiler unserer pädagogischen Arbeit
- unser multiprofessionelles Team mit zertifizierten Elternbegleitern arbeitet stärken- und ressourcenorientiert

„Als Azubi bekomme ich viel Unterstützung“
Mitarbeiterin im KiFaZ

„Kinder sind manchmal ein Abenteuer, es tut gut, Menschen an der Seite zu haben, die uns auf diesem Weg begleiten“
Papa aus dem KiFaZ

Das bieten wir...

für die Kinder

- Nestbereich für Kinder von 0-3 Jahren mit einer individuellen, vertrauensvollen sowie behutsamen Eingewöhnung und dem Aufnahmegespräch zuhause
- Offener Bereich mit Bildungsbereichen und Bezugsgruppen
- „Weltraum“ mit religionssensibler Erziehung sowie regelmäßigen Impulsen
- Ausgewogene Vollverpflegung für alle Kinder
- Beachtung individueller Schlaf- und Ruhebedürfnisse
- Ausgebildete Sprachpädagogen
- „Frischluftschnuppern“ und Naturerfahrungen durch regelmäßiges Erkunden des Sozialraums
- Pflege unseres Beets im interkulturellen Garten Aalen e.V.
- Besuche im nahegelegenen Freibad
- Ganztagsbetreuung von 7.00 - 16.00 Uhr

„Seit 29 Jahren gehe ich hier ein und aus - wie eine zweite Heimat“
Mitarbeiterin KiFaZ

„Wir sind immer als Eltern involviert, die Vernetzung ist toll“
Mama aus dem KiFaZ

„Im Freien spielen und viel unterwegs sein...“
„Im Tannenwäldchen Sachen entdecken“
Kinder auf die Frage, was sie am liebsten im KiFaZ machen

für Familien & Besucher

- Regelmäßige Beratungen in allen Lebenslagen für Kinder und Familien
- Ein breitgefächertes Netzwerk mit bedarfsoorientierten Kooperationen
- Familienbildungsausflüge
- Monatliche Familiennachmittage
- Offener Treff „Plauderstüble“ immer dienstags von 9.30 - 11.00 Uhr
- Kita-Info-App für eine kostenlose und schnelle Informationsweitergabe
- monatlicher Newsletter „FiZ“

